

# タマノイ酢コーポレートアンバサダー 前田敦子さん就任発表会 レポート

## マデカルラブリーさんも「すしのこ」の虜に！？

東京都内、神田明神ホールにて、前田敦子さんのコーポレートアンバサダー就任発表会を12月6日に実施しました。当社からは専務取締役 播野貴也が登壇し、ゲストとしてマデカルラブリーさんにご参加して頂きました。

### 専務 播野貴也 ご挨拶



発表会冒頭、播野専務は「幅広い世代に愛してもらえる製品を次の世代に引き継いでいくことに責任があります。前田敦子さんと一緒に、皆さんに喜んでもらえるようなアプローチをしていきたいです。」と今後の意気込みを語りました。

### イベントレポート

#### □名刺お渡し

前田敦子さんはタマノイ酢のイメージカラーである赤色のドレスで登場しました。播野専務が前田さんに名刺を授与すると、前田さんは「名刺を持つのは初めて」と、大喜び！輝く笑顔を見せてくださいました。この後、マデカルラブリーさんを相手に人生初の名刺交換を行いました。



▲特命宣伝部長の名刺を受け取る前田さん

#### □お酢への想いを語る前田さん

「もともとお酢は大好きで、色んな料理にかけて食べちゃうくらいなんです！調味料といえばお酢！というくらい日常的に使っています。今回一緒にタマノイ酢を広めていけることをお酢好き代表としてすごく光栄に思います！」と、コメント。お酢が大好きで、マイお酢ボトルを常に持っているとのこと、会場を驚かせました。



▲タマノイ酢のヘルシー穀物酢の入ったマイお酢ボトルを披露。

## ロマチカルラブリー登壇

就任式の途中で、マチカルラブリーさんが登壇！2021年、大活躍だったお二人にアンバサダーになった前田さんから、からあげやフライドポテトにすしのこをかけて食べるという意外な使い方をPRしてもらいました。



▲すしのこを手記念撮影

## ロクリスマス“酢”ケーキ登場！

最後に酢飯で作った「クリスマス“酢”ケーキ」が登場すると、前田さんはなんと“追いすしのこ”！その行動に感化されたマチカルラブリーのお二人も酢飯の上から振りかけ、村上さんは「さっきまでの体に戻れない。責任取ってくださいよ。」とすしのこに魅了された様子でした。



▲慣れた手つきで酢飯を作る様子

## ロ意気込みを語る前田さん

昔からタマノイ酢の製品を使用してくださっている前田敦子さん。「来年もすしのこをバサバサかけて、自分らしくあれる1年にしたい。」と、意気込みを語っていました。

タマノイ酢は、この出会いを大切に、今後はSNS等を活用し、様々なプロモーションを行っていく予定です。(期間は1年間)



▲すしのこを手記念撮影